

Wakil Bupati Drs. Martua Sitanggang bersama Kapolres Samosir Monitoring Pos Pelayanan Idul Fitri 1445 Hijriah

Karmel - SUMUT.WARTAWAN.CO.ID

Apr 9, 2024 - 18:06



SAMOSIR-Menjelang malam takbiran atau satu hari sebelum Hari Raya 2024, Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang didampingi Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman melakukan monitoring Pos Pelayanan Idul Fitri 1445 Hijriah, Selasa (09/04/2024).

Monitoring pos pelayanan Idul Fitri tersebut dibagi dengan dua Tim, Tim I Wakil Bupati Samosir bersama Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman, Dandim 0210/TU diwakili Kapten inf. J Sinaga dan beberapa pimpinan SKPD

Untuk tim II, dipimpin langsung oleh Wakapolres Samosir, Kompol T Panggabean dan Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Samosir Laspayer Sipayung dengan melakukan pengecekan di sejumlah pelabuhan penyeberangan termasuk

dipelabuhan Ambarita

Dalam monitoring tersebut, Wakil Bupati Samosir menghimbau kepada seluruh personil yang bertugas di pos pelayanan agar bekerja dengan penuh tanggung jawab dan bekerja semaksimal mungkin dalam pelayanan kepada masyarakat yang berkunjung ke Kabupaten Samosir.

"Saling berkoordinasi dilapangan, jalankan tugas sebaik mungkin, buat wisatawan yang berkunjung agar nyaman mungkin datang dan meninggalkan Kabupaten Samosir", ujar Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang

Ia juga menegaskan kepada para petugas untuk menjaga kesehatan dan memahami kondisi dan situasi di lapangan. "Tetap jaga kesehatan agar mampu memberikan pelayanan yang terbaik kepada wisatawan yang berkunjung,"pungkasnya.

Sementara itu, Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman mengucapkan terimakasih kepada seluruh personil yang tergabung dalam pos pelayanan, "tingkatkan kolaborasi dan kebersamaan dalam pelayanan, dibutuhkan sinergitas agar pengunjung yang datang ke Kabupaten Samosir merasa nyaman,"ungkapnya.

Kapolres Samosir AKBP Yogie Hardiman juga menyampaikan, Polres Samosir juga telah melakukan pemetaan titik kerawanan seperti di Tele dan Objek wisata Sibeabea, dimana pada tahun lalu terjadi lonjakan pengunjung yang mengakibatkan kemacetan. Oleh karena itu, untuk tahun ini telah diantisipasi dengan rekayasa lalu lintas dan pemasangan rambu-rambu lalu lintas.(karmel)